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1. ２０２５年の大阪・関西万博に何を期待しますか。 

（是非するべきこと、また、するべきではないこと、後世に残すべきもの等）  

 

21 世紀の建築、モニュメント等の傑作を作ることを意図したコンペ。長期の保護が可能なノウハ

ウまでコンペ内容に入れ込む。遺産に「なる」のではなく遺産を「つくる」ためのアクション。 

 

2. 大阪・関西万博で見せるべきコンテンツは何でしょうか。 

（例：最先端技術の実証、SDGs達成への貢献、ライフサイエンス分野との連携等） 

 

宇宙物理学の成果、ビッグサイエンスの時を超えたスケールと重要性。 

都市（SDGならこれに焦点） 

課題先進国が解決先進国でもあることをみせる。 

 

3. 会場計画及びインフラ整備について、新たなアイデアや御意見をお願いします。 

(例：会場のデザイン、水面や緑地の利活用、待ち時間のない万博とするための手法、災

害対策、暑さ対策等） 

  

ウォーターフロントであることを生かした会場アクセス、設計。 

パビリオンの外においても楽しめるバーチャルな仕掛け 

 

 

4. そのほか、御自由に御意見をお願いします。  

過去の万博例を検証し、何をもって成功・失敗とするかの規準を明確にしたうえ、失敗例を繰り返

さない事前準備が重要。 

 

日本に来る観光客が増加している中、万博の後押し効果を長期的なものにするためには、日本の他

の地域にある文化資源と結びつける工夫が必要。 

 

以上 


